

je comprendre enfin je crois t'avoir dit ce que voulait d'apprendre il ya a bien autre

Bonjour a la mère Chantal de ma part
chère mère cela me rendra pas a l'esprit aussi je crois te quitter mais cette petite chose
qui me manque de toute manière et je veux avoir espérer que notre séparation ne sera plus
longue et que t'ici peu nous serons réunis pour le bon et rothappon ce temps perdre cela
ne pourra peut-être pas dire que l'on ne s'inquiète plus mais il faut croire que de l'enquête
c'est encore une des meilleures l'aimer car je ne m'étais jamais occupé comme depuis que je
suis prisonnier comme tu sais me manqué Enfin je finis en t'embrassant bien fort et envoi
mes beaux de ton petit homme qui pense souvent à toi et qui m'attend plus que moi
chère après en être auprès de vous jete quitté encore nelle Beasts *Cordiale
Mortier*

ma chère petite georgette

je prends un crayon car je n'est plus d'encre 2 mois pour le donner a mes
nouvelles et répondre a la petite lettre du 8/5/42 alors ma chère petite fille tu m'apprends
que tu deviens une bonne mangeuse et que tu te mets a faire de soupe cela est très bien
et tout mieux a cela te fait plaisir car comme cela tu as plaisir en pour le faire
et un autre pour la manger comme tu vois vous allez recouvrir un petit mal
ce n'est malheureusement pas quelque la mettrai a la poste a Paris mais enfin vous
auriez une longue lettre j'espere que tu travaille toujours bien l'école tu auras fait
des progrès cette année pour moi c'est une considération que de savoir les succès a cela
et encoi bien plus de savoir que tu ne fais pas trop emmanger ta mere m'aime bien me
dit que pour la question de ranger tes affaires ce n'est pas à cause un bon fort mais je
pense que tu y mettras de la bonne volonté car moi c'est une chose que tu n'aimes pas
tu a qui a demandé cela a ta mere enfin cela n'est pas grave continue a bien travailler
que je suis bien content de ma fille et tu sais ce n'est pas pour moi mais je suis
sincèrement plus content que les jours le vers que tu travailles bien je fous et t'embrasse
bien fort ton petit papa chérie qui t'embrasse bien bien fort et a bientôt

Chère mère et Fernande

un petit mot pour vous dire que le temps est bonne mais que le temps
semble bien long bien de vous j'espere que de votre côté la santé est
bonne et que le travail de Fernande marche toujours enfin il
que maintenant elle ne craind plus de partir pour l'Allemagne j'espere que
vous avez des nouvelles de tous et que cela va pour tout le monde
plaire a moi pas le changement actuel n'y a rien et je me demande
souvent sur cette vie que je même ferme plus de 3 ans que l'on ne sait
pas si cela commence a continuer malgré tout je ne veux pas perdre
ce temps et veux croire quand même que j'arrive enfin le temps de sortir
et si je vous emmène bien fort et tout comme votre here et bleu avec moi